
12：30～13：30 ベルヴィ郡山館 本館3階 ビクトワール
▶ 開会点鐘
▶ ロータリー歌「我らの生業」斉唱
▶ 四つのテスト唱和：津野 順子さん
▶ ゲスト：中央分区ガバナー補佐　初瀬 照夫様(郡山RC)
　　　　 中央分区幹事　幕田 宙晃様(郡山RC)

通常例会は今日が最後でちょっとほっとしております。16日の新
旧会長幹事会では、次年度の会長さんは緊張していましたが、会
長を終える皆さんはリラックスしておりました。会長方針を10項
目挙げ、楽しい例会をしたいということで、特に親睦を中心にお
願いしました。最終例会は大勢の会員にお集まりいただきたいと
思っております。

▶ 中央分区ガバナー補佐 初瀬 照夫様
この1年間、各クラブで卓話を
やらせてもらったり、IMでは講
師までやらせていただきまし
た。一番驚いたのは中央分区
の人数の多さでした。県民約
33万人のうち465人というの
は全国2番目です。1番は山形
市で、30万人のうち約500人
ぐらいいます。私たちは人数が

少ないから増強をするのではなく、ロータリーの言っていること
が真実だから、人を増やすということです。ロータリーの精神を広
めるのが私たちの仕事ではないかと思います。
「ロータリーのことはそのうち分かる」と、私が入ったときに93歳
のチャーターメンバーの方に言われました。私は23年経ってなる
ほどと思います。自分が体験し、勉強し、咀嚼し、経験し、そして自
分で喋れるようにならないと分からないものです。だから「そのう
ち分かる」と言ってくれたのではないかと思います。
ジェニファーRI会長が「クラブ奉仕のできない人に社会奉仕が
できるわけない」とおっしゃいました。名言だと思います。ロータ
リーの奉仕の理念は、優しさ、思いやり、気遣いというものを、例
会を通じて身に付けていくという事だと私は思います。利己と利
他を考えると、礼儀正しさ、相手を考える、丁寧な生活をするとい
うことだと思います。
ガバナー補佐として1年間、いろいろ勉強させていただきました。
始まるときとは違い、終わってみると、やって良かったなと思いま
す。いろいろ本当に勉強させていただきました。
ロータリーは決して難しいことを言っているわけではありません。
クラブ奉仕の例として、ひとつはレターボックスがいっぱいになっ
ているのを見たら、その人に資料を届けてあげることだと私は考
えています。2年も3年も例会に来ない人もいます。欠席が続いて
いる人に資料を持って行けば、会員として考えてくれていると思

うはずです。そういう優しい気持ちになれるかどうかが、私はクラ
ブ奉仕の典型的なことだと思います。
勉強をしても、本を読んでも、すぐに忘れてしまうものです。聞いて
は忘れ、読んでは忘れてしまいますが、それを例会に来て、また覚
え直し、読み直し、聞き直すところに、例会の重みが私はあると思
います。1年間大変お世話になりました。今後ともどうぞよろしく
お願いいたします。
▶ 中央分区幹事 幕田 宙晃様

初瀬ガバナー補佐と二人三脚で1
年間なんとか無事に終えることが
できました。これもひとえに郡山
アーバンRCの皆さん、中央分区の
皆さんのお陰と思っております。教
えてもらったことが多々あった1年
間でございました。学んだことをクラ

ブに持ち帰りまして頑張っていきたいと思っております。1年間お
世話になりました。

▶ 味戸 誠一郎 会長
2006-07年の会長のときには蔭山さんに幹事として私をサポー
トしていただきました。2回目の会長となりまして、今年度も蔭山
さんに親睦委員長をお願いし、親睦を中心にやってまいりまし
た。皆さんの協力をいただいてようやく今年度も終われるかなと
思っております。あらためて御礼を申し上げます。ありがとうござ
いました。今年度は火曜日に例会開催日を変更し、例会場も変
更したことにより出席できなかった方もおられ、急遽進めた部分
があったことをお詫びを申し上げたます。次年度も場所は同じで
すが、例会日が木曜日に変更になります。

● 橋本 弘幸 S.A.A.
● 松川 義行 直前会長
● 藤田 弘美 理事・戦略計画委員長
● 蔭山 寿一 親睦活動委員長
● 小林 悦子 理事・米山記念奨学会委員長
● 滝田 幸子 理事(増子ふみえ 幹事代読)
● 鈴木 かおる 会員増強委員長
● 増子 ふみえ 幹事

▶ 閉会点鐘

例会終了後、味戸会長と増子幹事から初瀬ガバナー補佐と幕田
幹事に鉢花がプレゼントされました

12：30～13：30 ベルヴィ郡山館 本館3階 ビクトワール
▶ 開会点鐘
▶ 国歌斉唱
▶ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
▶ ロータリーの目的・四つのテスト唱和：藤田 弘美さん

5月26日の4クラブ合同例会に当クラブからは10名ほどの参加、
総勢70名ほどが集まりました。各テーブルに4クラブの会員が配
置され、いろいろなお話ができて非常に盛り上がり、楽しいひと
時を過ごすことができました。
▶ 6月の誕生祝い
蔭山 寿一 親睦活動委員長
6月のお誕生日は小林真砂子
さん、土田博さん、岩山慎一さ
ん、武藤起代子さんです。

▶ クラブ細則改正について　味戸誠一郎 会長
クラブ細則第 5条第 2節と第 4節を通知の通り変更し、次年
度は木曜日の例会開催となります。（全員賛成により承認）
▶ 蔭山 寿一 親睦活動委員長
6月27日は最終例会にご参加よろしくお願いします。
▶ 橋本 弘幸 S.A.A.
例会運営は非常に良かったと思います。
▶ 土田 博 クラブ管理運営委員長
クラブ細則変更の決議をいただきありがとうございました。
▶ 藤田 弘美 プログラム副委員長
安中委員長の報告の通りです。
▶ 内田 朝美 スマイルBOX委員長
1年無事に終えることができました。
▶ 鈴木 かおる 会員増強委員長
退会者を出さないことが最後の仕事と思っています。
▶ 松川 義行 公共イメージ・IT副委員長
会報のホームページアップを例年通り行っております。新しい
取り組みとして、当クラブのFacebookアカウントを作成し、
無料困り事相談会と中学野球大会をアップロードいたしました。
マイロータリーでぜひご確認ください。
▶ 采女 真弓 青少年奉仕委員長
第 23回アーバンRC杯中学野球大会の決勝戦はヨーク開成
山スタジアムで開催されました。担当例会では富田中学校の吉
田先生のお話を聞くことができました。
▶ 小林 悦子 米山記念奨学会委員長
寄附のご協力ありがとうございます。ウーさんの世話クラブとし
て皆様と協力し合って触れ合いました。
▶ 藤田 弘美 戦略計画委員長
松川前会長のご尽力もいただき法人会員第1号として(株)尚楠
の遠藤典宏さんに入会していただきました。
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例会変更 18：30～ ベルヴィ郡山館 本館2階 イシス

最終例会にたくさんのご出席ありがとうございます。郡山西ロー
ターアクトクラブからも忙しい中をお二人が来てくれました。最
後まで一緒に楽しんでください。もう1年経ったのかなという思い
です。土田年度にバトンタッチできることで、ほっとしております。
みんなで最後の例会を楽しみましょう。
▶ 会長幹事バッジ交換
▶ 閉会点鐘
▶ 蔭山 寿一 親睦活動委員長
最終例会を楽しく進めさせてい
ただきます。今日のいろいろな
企画の発想は渡邊まりこさんで
す。素晴らしいアイディアを出し
てくれましたので、皆さんに楽し
んでいただけることと思います。
▶ 乾杯 増子 ふみえ 幹事
最後に乾杯の挨拶という花を持
たせていただきました。蔭山さん
ありがとうございます。今日は各テーブルにお花を置かせていただ
きました。私から少しですが皆さんへの感謝の気持ちです。お帰り
の際にお持ちください。色 と々1年間ありがとうございました。
▶ 写真で振り返る
　「一年の歩み」上映

うはずです。そういう優しい気持ちになれるかどうかが、私はクラ
ブ奉仕の典型的なことだと思います。
勉強をしても、本を読んでも、すぐに忘れてしまうものです。聞いて
は忘れ、読んでは忘れてしまいますが、それを例会に来て、また覚
え直し、読み直し、聞き直すところに、例会の重みが私はあると思
います。1年間大変お世話になりました。今後ともどうぞよろしく
お願いいたします。
▶ 中央分区幹事 幕田 宙晃様

初瀬ガバナー補佐と二人三脚で1
年間なんとか無事に終えることが
できました。これもひとえに郡山
アーバンRCの皆さん、中央分区の
皆さんのお陰と思っております。教
えてもらったことが多々あった1年
間でございました。学んだことをクラ

ブに持ち帰りまして頑張っていきたいと思っております。1年間お
世話になりました。

▶ 味戸 誠一郎 会長
2006-07年の会長のときには蔭山さんに幹事として私をサポー
トしていただきました。2回目の会長となりまして、今年度も蔭山
さんに親睦委員長をお願いし、親睦を中心にやってまいりまし
た。皆さんの協力をいただいてようやく今年度も終われるかなと
思っております。あらためて御礼を申し上げます。ありがとうござ
いました。今年度は火曜日に例会開催日を変更し、例会場も変
更したことにより出席できなかった方もおられ、急遽進めた部分
があったことをお詫びを申し上げたます。次年度も場所は同じで
すが、例会日が木曜日に変更になります。

● 橋本 弘幸 S.A.A.
● 松川 義行 直前会長
● 藤田 弘美 理事・戦略計画委員長
● 蔭山 寿一 親睦活動委員長
● 小林 悦子 理事・米山記念奨学会委員長
● 滝田 幸子 理事(増子ふみえ 幹事代読)
● 鈴木 かおる 会員増強委員長
● 増子 ふみえ 幹事

▶ 閉会点鐘

例会終了後、味戸会長と増子幹事から初瀬ガバナー補佐と幕田
幹事に鉢花がプレゼントされました

アーバンナイト 最終例会
ゲスト ： 久家 真広様 (郡山西ローターアクトクラブ)
　　　　西村 郁哉様 (郡山西ローターアクトクラブ)
　　　　白岩 邦俊名誉会員　開会点鐘

▶ 昭和の歌披露


